



# WellenStürmer

**Musik und Entertainment für alle Fälle! Als Duo oder Vollband-Variante!**

Diese leidenschaftlichen Musikprofis aus Garmisch-Partenkirchen treffen mit ihrer vielseitigen Unterhaltung jede "Welle der Musikgeschichte" und somit die Ansprüche unserer Zeit! Seit Jahren begeistern die erfolgreichen Entertainer das anspruchsvolle Publikum bei Privatpartys, Hochzeiten, Firmenevents, Bällen sowie bei Volksfest- und Oktoberfest-Events auf internationaler Ebene.

Mit Yvonne erwacht jede Bühne zum Leben. Die sympathische Sängerin zieht das Publikum mit ihrer Ausstrahlung in den Bann. Die attraktive Sängerin verzaubert mit ihrer sanften Stimme das Publikum mit gefühlvollen Balladen und anspruchsvollen Musicklänge. Partystimmung und Gänsehautfeeling garantiert die temperamentvolle Sängerin schon im nächsten Augenblick mit kraftvollen Tönen zu rockigem Sound. Sie überzeugt immer wieder mit einem grossen Repertoire von Volksmusik bis Rock und einer beeindruckenden Wandlungsfähigkeit ihrer Stimme. Die talentierte Sängerin hat wertvolle Erfahrungen in Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz gesammelt und das Publikum genau so auf AIDA-Clubschiffen begeistert wie auf grossen Bühnen wie beispielsweise im Rockzelt auf dem Nürnberger Frühjahrs- und Herbst-Volksfest!

Der leidenschaftliche Musiker und Bandleader Thomas Engelstädter profitiert von seinen langjährigen internationalen Erfahrungen als Berufsmusiker. Er war in seiner Laufbahn nicht nur im deutschsprachigen Europa, sondern auch in Italien, in der Türkei und sogar in Japan musikalisch unterwegs. Dabei überzeugt er nicht nur mit seinem musikalischen Können, sondern bietet dem Publikum aus einem umfangreichen Repertoire genau das, was es wünscht: Gediegene Unterhaltung, fröhliche Stimmung und Party mit tanzbaren Hits von gestern und heute. Angefangen mit Barmusik, einzigartigen Swing- und Jazzstandards, Schlager-Hits sowie Liedern aus den 70er-Jahren bis zu aktuellem Partysound in verschiedenen Stilrichtungen präsentieren Yvonne und Thomas sämtliche Genres zeitgemässer Musikgeschichte. Ist die Party dann so richtig im Gange, bringt das Duo aus Garmisch-Partenkirchen das hemmungslose Partyvolk mit fetzigen Hits, Disco-, Pop- und Rockmusik ordentlich zum Schwitzen.

Die sympathischen Künstler bestechen jedes Publikum mit gesanglichem und instrumentalem Können sowie überzeugender Animation und einer seriösen Moderation. Dinnermusik, internationale Standardtänze, Countrymelodien, unvergessliche Oldies, deutsche Schlager und englische Evergreens sowie Sommerhits, Oktoberfest-Hymnen, volkstümliche Lieder und Bayrische Musik, Après-Ski-Songs und moderne Partyhits werden am laufenden Band gespielt. Natürlich wird das Programm jedem Publikum und den Wünschen des Veranstalters individuell angepasst.

Die beiden Künstler verfügen selbstverständlich über eine neue Ton- und Lichtanlage. Professionalität und Perfektion ist für das Duo WellenStürmer selbstverständlich. Modernes Entertainment, das bezeugt, wo die Wurzeln liegen: trendig-bodenständig aber sehr zeitgemäss und ohne Starallüren.

